
Ata da 573ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
 Gestão 2015/2018 2 

Data: 13/03/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: E-mail da Senadora Gleise Hoffmann sobre a reforma da Previdência. Convite para 6 
participação na 1ª Conferência Estadual de Saúde da Mulher. Convite para reunião da Comissão de Avaliação e 7 
Fiscalização visando a prestação de contas da Fundação de Apoio ao HEMOSC/CEPON. Convocação para reunião da 8 
Comissão Estadual de Residência Médica de SC (CERMESC). 9 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 10 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Vanio solicita que a assessoria previdenciária dê parecer acerca do e-mail da Senadora 11 
Gleise Hoffmann. Participação na 1ª Conferência Estadual de Saúde da Mulher será definida posteriormente. Dr. 12 
Leopoldo representará o SIMESC na reunião de prestação de contas FAHECE/CEPON. Dr Daniel participará da reunião 13 
CERMESC 14 
3. Informes:  15 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Aury informa da situação caótica da UPA Norte. Sem laboratório, sem raio X, banheiros e 16 
cozinha em estado deplorável e descaso com obra da UPA Pediátrica (criadouro de mosquitos, baratas, ratos). O 17 
temporal de domingo, dia 12/03/17, por volta das 15:30h, causou alagamento no primeiro andar e no térreo, fazendo com 18 
que a UPA fosse interditada, voltando a funcionar por ordem do prefeito às 20h, em situação precária. Jornalista Carla 19 
informa alteração no layout do e-mail marketing; agendamento do Boletim do Acadêmico (nº 16), alteração no layout da 20 
clipagem. Dr Vanio informa recebimento de comunicado da FMB sobre decisão judicial em relação ao descumprimento 21 
por parte do Ministério do Trabalho de decisão anterior reconhecendo o registro da referida entidade médica. 22 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr Flavio não recebeu ligações relevantes e passa o plantão para Dr. Marcelo Rogelin. 23 
3.3. Diretorias Regionais: nada relatado. 24 
4. Ordem do Dia: 25 
4.1. Previdência (Reforma Previdenciária): Dr. Kleber faz breve introdução explicando aos presentes o que é, de fato, 26 
a Previdência Social – uma das partes do tripé, que compõe Seguridade Social. Faz apresentação que mostra diversos 27 
pontos de vista sobre a atual situação da Previdência. Quem defende que o rombo é uma farsa argumenta que as 28 
renúncias fiscais (isenções que o Governo concede às empresas) não deveriam entrar nestes cálculos. Afirmam que o 29 
Governo não contabiliza a sua parte neste montante (aplica o cálculo apenas com as contribuições de empresas e 30 
trabalhadores) e que o Governo ainda retira valores da Previdência para cobrir gastos do orçamento e pagamento da 31 
dívida pública. Por fim, afirma que é irrisória a contribuição paga aos trabalhadores rurais, para vincularem eles ao 32 
suposto rombo. Quem defende que o rombo é real (202 bilhões em outubro de 2016), afirma que as DRUs são legais – 33 
pois são emendas constitucionais. Que os trabalhadores rurais não contribuem mas acabam se aposentando pela 34 
Previdência. Citam também o crescimento demográfico e o envelhecimento da população brasileira. Dr. Vanio coloca 35 
que o dinheiro que o trabalhador deixou durante toda sua vida profissional, juntamente com o pagamento das empresas 36 
foi retirado pelo Governo (que já não deposita a sua parte) para financiamentos diversos, sob o pretexto que esse valor 37 
retornaria através dos lucros gerados por estes financiamentos – o que a seu ver, nunca ocorreu. Dr. Kleber lembra da 38 
enorme inadimplência das empresas. Lembra que a comissão responsável pela Reforma da Previdência já conta com 39 
mais de 150 propostas de emendas, inclusive dos membros da base do Governo. 40 
4.2. Médicos Prefeitura Palhoça – AGE 08/03: Dra. Zulma faz relato acerca da Assembleia, que tratou da concessão de 41 
gratificação de produtividade que é paga sem critérios. Presentes Drs. Vânio, Zulma, Gilberto, jornalista Carla, Rodrigo 42 
(jurídico), coordenadora Terezinha, bem como dos colaboradores Jean e Marcio. Houve proposta da PMP para 43 
estabelecimento de critérios, que os médicos não aceitam, por serem inatingíveis. Querem um plano de carreiras e, como 44 
a Prefeitura abriu a possibilidade de eles próprios escreverem o anteprojeto de lei, ficou definido que o SIMESC prestará 45 
a assessoria jurídica para tal. Presentes 9 médicos (de um total de 87). O SIMESC ficou de estruturar também a criação 46 
do corpo clínico, com eleição de diretor e vice-diretor.  47 
4.3. Término de Contrato Temporários no Estado: Dr. Vânio inicia dizendo que a posição do SIMESC é que haja 48 
concurso público, mas não acredita que esse Governo realizará. Dra. Vanessa coloca que vários serviços deixarão de ser 49 
prestados se o governo demitir os ACTs, pois só com os concursados não há como tocar esses serviços. Foi citado que no 50 
Ministério Público do Trabalho há ações a este respeito. Dr. Gilberto não acredita que o MPT resolverá tal situação. Dra. 51 
Nadja lembra que o Estado vai colocando (e prorrogando) um processo seletivo atrás do outro. 52 
4.4. Reunião Jaraguá do Sul (Paralisação Prefeitura): Dr. Vânio afirma que o Ministério Público apontou que a 53 
gratificação deveria ser incorporada aos salários. Ao invés disso, o prefeito resolveu retirá-la dos médicos que fazem PSF 54 
e mantê-la para os especialistas. Os médicos estão muito divididos - uns em greve e outros, não. O SIMESC instruiu 55 
como os grevistas devem proceder. Dr. Vanio coloca que o prefeito possui grande influência na cidade. O Projeto de Lei, 56 
enviado pelo prefeito à Câmara ainda não foi aprovado. Definido que será produzido um Momento SIMESC sobre o 57 
tema. Por fim, a Coordenadora Terezinha fala sobre o bom número de presentes (31 médicos da região, entre eles os DRs 58 
do Sindicato) e que estes ficaram satisfeitos com a condução da reunião. 59 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: UPA Norte; Reunião da FMB. 60 
6. Assuntos informais: Grupo WhatsApp Médicos Samu. 61 

Florianópolis, 13 de março de 2017. 62 
Ata redigida por Marcio Alex Cardoso, funcionário do SIMESC e revisada pela Dra. Giovana Ribeiro, 2ª Secretária do 63 
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